

SCHUTZ UND SICHERHEIT FÜR DIE MENSCHEN



Laut Beschluss der Nö Landesregierung wird die für die Sicherheit der Menschen in Wang notwendige Feuerbeschau **vom zuständigen Rauchfangkehrermeister durchgeführt**. Dieser hat selbständig und eigenverantwortlich für die Gemeinde die Beschau zu planen und durchzuführen (10-Jahres-Rhythmus).

Die Feuerbeschau dient primär der **Brandverhütung** und damit der **Sicherheit von Menschen und Gebäude**. Ziel der Feuerbeschau ist die Feststellung brandgefährlicher Zustände. Sie umfasst die Maßnahmen des vorbeugenden Brandschutzes, die der Entstehung und Ausbreitung von Bränden entgegenwirkt und bei einem Brand eine wirksame Brandbekämpfung und damit die Rettung des Wohnraumes und der Menschen ermöglicht.

Der zuständige Rauchfangkehrermeister für Wang (Günter Schmutz) wird diese Feuerbeschau flächendeckend heuer **ab Ende April** durchführen. Die Verständigung der Bürger erfolgt mindestens 14 Tage davor.

Abschließend ein Appell der Rauchfangkehrer Niederösterreichs:

"Bitte bedenken Sie - Die Feuerbeschau ist keine Schikane des Gesetzgebers, es geht dabei um Ihre Sicherheit, um die Sicherheit der Menschen in Ihrem Haus/Ihrer Wohnung und auch um den Schutz Ihres Gebäudes."

Die Durchführung der Feuerbeschau erstreckt sich grundsätzlich auf alle Bauwerke einschließlich Nebengebäude. (Garagen, Gartenhäuser, ...)

Der Kostenbeitrag für die Feuerbeschau wird voraussichtlich ca. € 65,00- für ein Ein - bis Zweifamilienhaus betragen.

Zuständig für Wang:
Firma Schmutz Günter
Öffentlich zugelassener Rauchfangkehrer
Dorfstraße 17
3322 Viehdorf